

CWE-Fraktion Künzell

Künzell-Pilgerzell,
den 23.06.2021

An den
Vorsitzenden der
Gemeindevertretung Künzell
Unterer Ortesweg 23
36093 KÜNZELL

Gemeinde Künzell				
Eing. 23. Juni 2021				
01	10	20	32	60

Prüfantrag der CWE-Fraktion betr. Errichtung eines Beachvolleyballfeldes

Sehr geehrter Herr Groß,

die CWE-Fraktion möchte folgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Gemeindevertreterversammlung aufgenommen haben:

Antrag: Die Gemeindevertretung möge folgendes beschließen:

Der Gemeindevorstand wird beauftragt zu prüfen, ob und gegebenenfalls an welchem Ort ein Beachvolleyballfeld angelegt werden kann.

Über das Prüfungsergebnis ist in einer der nächsten BUSA-Sitzungen zu berichten.

Begründung: In den letzten Jahren wurden auch in einigen Gemeinden des Landkreises Beachvolleyballfelder eingerichtet und erfreuen sich zunehmender Beliebtheit. Eine solche Anlage würde auch den Freizeitsport für junge Menschen unserer Gemeinde in den Sommermonaten bereichern. Deshalb soll geprüft werden, an welchem Ort ein solches Volleyballfeld angelegt werden könnte, welche Herstellungs- und Folgekosten einschließlich Pflegeaufwand auf die Gemeinde zukämen und welche Erfahrungen in anderen Kommunen des Landkreises mit einer solchen Anlage bisher gemacht wurden.

Mit freundlichen Grüßen



Th. Grünkorn
(CWE-Fraktionsvorsitzender)